
 

 
 

- Acta de la Comisión de Bienes y Contratación - 

Sesión ordinaria de 18 de abril de 2023 

ASISTENTES:  

 

Presidente: D. Fernando Javier  Rodríguez Alonso  (Grupo Municipal Popular). 

 

Vocales: 

 

 Presenciales:      

 

D. Jose Fernando Carabias Acosta (Grupo Municipal Popular).  

D. Francisco Javier García Rubio (Grupo Municipal Popular).  

D. Marcelino García Antúnez (Grupo Municipal Socialista).  

D. Fernando Castaño Sequeros (Grupo Ciudadanos). 

Dª. María del Carmen Díez Sierra (Grupo Mixto). 

D. Ricardo Ortiz Ramos (Concejal no adscrito). 

 

A través del sistema de videoconferencia: 

 

Dª. María Sánchez Gómez (Grupo Municipal Socialista). 

D. Álvaro Antolín Montero por D. José Luis Mateos Crespo (Grupo Municipal Socialista). 

Dª. Ana Suárez Otero (Grupo Ciudadanos).  

 

 

Interventor: D. Jose Joaquín González Masa. 

 

Secretario: D. Brayan Pérez Terradillo. 

 

Celebrada de forma tanto telemática como presencial desde el Salón de Plenos de la 

Casa Consistorial de Salamanca, siendo las 09:30 horas del día dieciocho de abril de 2023, se 

reúnen los arriba indicados con el fin de tratar los siguientes asuntos:  

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

 

Se aprueba. 

 

2. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre aprobación del 

expediente del “Recurso reposición interpuesto contra el acuerdo sobre compensación de las 

bonificaciones en piscinas municipales”.  

 

El Sr. Presidente da cuenta de los antecedentes del acuerdo municipal ahora recurrido 

por la empresa, así como de los informes evacuados durante la tramitación del expediente, en 

los que se propone la estimación parcial de las alegaciones sobre el IVA, desestimando el resto 

de pretensiones planteadas por el recurrente, en cuanto a la prescripción o al pago de intereses. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención de los Grupos Mixto y 

Socialista. 

3. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre aprobación del 

expediente para la “Renovación del derecho de superficie constituido a favor de 

ASPRODES, sobre una finca municipal”.  



 

 
 

 

El Sr. Presidente da cuenta de los antecedentes del acuerdo municipal adoptado hace 

más de 30 años por el que se cedía a la entidad de utilidad pública “ASPRODES” una parcela 

municipal, con la finalidad de construir unos inmuebles en Salamanca con un destino social a 

favor de vecinos con alguna discapacidad, que efectivamente se han ejecutado; tras la 

evacuación de los preceptivos informes, se ha llegado a la conclusión de lo que más procede en 

derecho es un nueva concesión del derecho de superficie, en lugar de una renovación o 

prórroga del anterior, por otros treinta años más, pero esta vez, con previsión expresa de 

ampliaciones sucesivas hasta alcanzar el periodo máximo de cesión previsto en la ley, de hasta 

99 años en total. 

 
La Sra. Díez Sierra ruega se cuide más el lenguaje utilizado en algunos puntos del texto; 

responde el Sr. Presidente que efectivamente el acuerdo original, algunas de cuyas partes es 

necesario trascribir en el expediente, incluía expresiones desafortunadas ya superadas, algo que 

se ha cambiado el texto del nuevo acuerdo de cesión. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba por unanimidad 

4. Cualquier asunto urgente que llegue con posterioridad a la remisión de esta 

convocatoria.  

 

No se presenta. 

 

5.  Ruegos y Preguntas.  

 

El Sr. Ortiz Ramos interesa conocer el estado de ejecución de las obras de la Fonda 

Veracruz; asimismo, la Sra. Díez Sierra solicita información sobre otros dos expedientes de 

obras: el derribo del viejo parque de maquinaria de limpieza urbana y el nuevo centro de 

innovación, sobre cuya necesidad pregunta, ya que la Universidad ha recibido un centro propio 

y ahora sin financiación EDUSI puede no resultar ya tan útil. 

 

El Sr. Presidente proporciona la información solicitada, añadiendo que el centro 

tecnológico es distinto al de la Universidad y encaja dentro de la estrategia de desarrollar 

nuevas tecnologías y emprendimiento en Salamanca. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las nueve horas y cuarenta y 

cuatro minutos del día arriba indicado de lo que como Secretario CERTIFICO.  

 

EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 
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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 18 de abril de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP) 

SRA. FRESNADILLO MARTÍNEZ (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. POLO HERNÁNDEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SANTAMARIA TRIGO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SUÁREZ OTERO (Grupo municipal Ciudadanos) 

SR. CASTAÑO SEQUEROS (Grupo municipal Ciudadanos) 

SRA. DÍEZ SIERRA (Grupo municipal Mixto) 

SR. ORTIZ RAMOS (Concejal no Adscrito)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento).  

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Fresnadillo Martínez, Sra. 

Macías Tello, Sr. Antolín Montero, Sra. Polo Hernández, Sra. Santamaría Trigo, Sra. Suárez 

Otero, Sr. Castaño Sequeros y presencial del resto de integrantes.             

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:12 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación por unanimidad del borrador del acta de la sesión de 4 de abril de 2023 remitido.  

 

1.- TESAMAR S.L., SOLICITA LICENCIA DE OBRA MAYOR PARA PROYECTO BÁSICO 

Y DE EJECUCIÓN DE EDIFICIO SITO EN CALLE TAVIRA 7-9, DE SALAMANCA 

(78/2022/LICU).- DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN. 

Se interesa la Sra. Díez Sierra por el encaje de la catalogación en cuanto a la existencia 

de dos edificios, situación referente del estado de ruina y destino de la obra (residencia o uso 

turístico). Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que el destino es residencial. Que el expediente ha 

sido informado por la Comisión Territorial de Patrimonio en cuanto a la remoción de terrenos y 

por la Comisión Técnico Artística en cuanto a la reforma integral propuesta que se hace 

respetando la parcelación de cada uno y con admisión del vaciado interior más restitución 

tipológica. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

2.- D. DESIDERIO DOMÍNGUEZ DOMÍNGUEZ, EN REPRESENTACIÓN DE OYRSA 

SOLUCIONES S.L., PRESENTA SOLICITUD DE SEGREGACIÓN Y DECLARACIÓN 

RESPONSABLE DE OBRAS PARA CAMBIO DE USO DE LOCAL A 2 VIVIENDAS  EN  

CALLE DIEGO MADRAZO 20-28, LOCAL Nº 3 (2022/2022/DROB). DAR CUENTA DE LA 

TOMA DE RAZÓN. 

Interesa la Sra. Díez Sierra conocer si se produce incremento de la edificabilidad y si se 

informa a la Comunidad de vecinos. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado respecto a este último 

punto que así consta en el expediente y que la edificabilidad es la existente, no hay incremento. 



En cuanto a la densidad de vivienda no hay un límite concreto.  LA COMISIÓN SE DA POR 

ENTERADA. 

 

3.- D. DESIDERIO DOMÍNGUEZ DOMÍNGUEZ, EN REPRESENTACIÓN DE OYRSA 

SOLUCIONES S.L., PRESENTA SOLICITUD DE SEGREGACIÓN Y DECLARACIÓN 

RESPONSABLE DE OBRAS PARA CAMBIO DE USO DE  LOCAL A 2 VIVIENDAS  EN  

CALLE  DIEGO MADRAZO 20-28, LOCAL Nº 2 (1960/2022/DROB). DAR CUENTA DE LA 

TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4.- OYRSA SOLUCIONES S.L., SOLICITA LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN (PROYECTO 

DE EJECUCIÓN) DE 6 VIVIENDAS, 2 APARTAMENTOS Y GARAJE EN CALLE PRINCIPE 

Nº 34-36, DE SALAMANCA (82/2022/LICU).- DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5.- CONSTRUCCIONES HERTEGÓN S.L., EN REPRESENTACIÓN DE SAGESA ENERGÍA 

RENOVABLE S.L. PRESENTA SOLICITUD DE SEGREGACIÓN Y DECLARACIÓN 

RESPONSABLE DE OBRAS PARA CAMBIO DE USO DE LOCAL A 2 VIVIENDAS  EN  

CALLE  DIEGO MADRAZO 20-28, LOCAL Nº 4 (1196/2022/DROB). DAR CUENTA DE LA 

TOMA DE RAZÓN. 

Se interesa la Sra. Díez Sierra por el destino de los tres locales examinados y por el 

cumplimiento de la densidad de vivienda. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que el destino es 

residencial y en cuanto a la densidad se remite a lo indicado en el asunto dos 

(2022/2022/DROB). LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS 

 

El Sr. Andrés Holgado informa de la consulta sobre cableado existente en edificios, 

manifestando que son de diversa naturaleza y compañías suministradoras de servicios. Que 

tienen disponibilidad para la utilización de las canalizaciones existentes en el viario público, sin 

necesidad de que se les pueda exigir licencia o autorización previa para el despliegue de redes 

en el dominio privado, salvo que se trate de edificaciones con calificación de bien de interés 

cultural, todo ello de conformidad con lo dispuesto en la Ley General de Telecomunicaciones. 

En edificios nuevos los promotores sí incluyen el proyecto de infraestructura común que 

conecta el edificio con el viario público que tiene que cumplir las prescripciones del Código 

Técnico de Edificación.  

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

La Sra. Díez Sierra se interesa por las siguientes cuestiones:   

 

- Repintado Puente Enrique Estevan: solicitud de autorización a la Comisión Territorial 

de Patrimonio.  

- Existencia de pintadas en el BIC Vía de la Plata, concretamente en el túnel de entrada 

al Barrio del Zurguen por la Carretera de Vecinos. Se da traslado. 

- Obras Pasaje Coliseum. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que tiene licencia concedida. 

Que se trata de obras de adecuación de portal y que la promotora ha informado de la actuación, 

demorada por problemática económica de la comunidad de vecinos.  

- Edificio en el que se encuentra la Subdelegación de Gobierno: Interesa conocer si ha 

pasado la ITE y si la intervención que se realiza está autorizada. Manifiesta el Sr. Presidente que 

se consulta la cuestión de la ITE y, respecto a la intervención, está autorizada y la Comisión 

Técnico Artística informó la misma en materia de accesibilidad y ventanas.  

- Edificio abandonado en Ciudad Jardín: indica que hay gente viviendo en el interior y 

se interesa por la posible factura remitida a la propiedad por actuaciones del Servicio de 

Bomberos. Manifiesta el Sr. Presidente que se trata de la Residencia de San Juan de Dios, 
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estando localizada la propiedad que deviene de procedimiento judicial de adjudicación por 

concurso de acreedores. Que se le ha requerido para las actuaciones urbanísticas a realizar en la 

misma. Respecto a la cuestión de personas en su interior, es un tema en el que interviene la 

Policía Local y sobre la factura derivada de la actuación de bomberos, si bien no tiene aquí 

presente el dato, con toda seguridad se ha girado.  

- Se interesa por la posible participación del Ayuntamiento en la convocatoria de 

ayudas en materia de Patrimonio que se han publicado en el BOE el 12 de abril. Manifiesta el Sr. 

Presidente que se está trabajando en ello, valorando que proyectos o actuaciones se puedan 

acometer teniendo en consideración el condicionante requerido en la convocatoria de que se 

trate de inmuebles de titularidad pública.  

- Iniciación caducidad expediente edificio calle Cuatro Calzadas: Se consulta. 

 

Manifiesta el Sr. Castaño Sequeros que tiene que ausentarse para cumplir con otro 

compromiso programado.   

 

El Sr. Antolín Montero se interesa por las obras que se están realizando en el esquinero 

calle Pico del Jálama con Camino de Miranda.  

    

La Sra. Polo Hernández manifiesta que por parte de vecinos de la Ribera del Puente se 

la ha trasladado que se ha puesto en conocimiento del Ayuntamiento la necesidad de que se 

realice una actuación en la zona pues entre otras problemáticas presenta cantos rodados en mal 

estado. Manifiesta el Sr. Presidente que tiene conocimiento de ello y que por parte de Ingeniería 

Civil se está valorando la posible intervención de una posible intervención para sustitución de 

losas y arreglos puntuales o proceder una actuación integral que sería de mayor envergadura, 

acometiendo cuestiones como accesibilidad, cambio de losas de granito o nuevos peldaños.    

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:32 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 18 DE ABRIL DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales  

Dª Mª Victoria Bermejo Arribas (telemática) 

D. Francisco Javier García Rubio (presencial) 

D. Álvaro Antolín Montero (telemática) 

Dª María Sánchez Gómez (presencial) 

D. Marcelino García Antúnez (presencial) 

D. Fernando Castaño Sequeros (presencial) 

D. Juan José Sánchez Alonso (presencial) 

Dª Carmen Díez Sierra (telemática) 

D. Ricardo Ortiz Ramos (presencial) 

 

Interventor: 

D. José Joaquín González Masa 

 

Secretario: 

D. Andrés García Camazano  

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (telemática) 

Dª Elena Sierra García, Jefa de Recursos Humanos  (Telemática) 

 

 

En Salamanca, siendo las ocho y treinta y tres minutos del día 18 de abril de 2023, se reúne 

en la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca la Comisión Informativa de 

Economía, Hacienda y Régimen Interior, en sesión ordinaria celebrada de forma mixta, vía 

presencial y telemática, para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la 

Comisión da cuenta de los asuntos a tratar. 
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El Presidente de la Comisión señala que hay un error en el orden del día porque el punto 3 ya 

fue dictaminado la semana anterior, así que queda retirado. 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la Sesión ordinaria celebrada el día 18 de abril de 2023. 

Se aprueba el acta  por unanimidad. 

 

2. Expediente de reclamación patrimonial instado por V.G.B. por molestias ocasionadas por la 

obra de la calle Álvaro Gil (Expte. 36/2022/REPA) 

El Presidente de la Comisión informa que es otra reclamación patrimonial que tiene que ver 

con las obras de Álvaro Gil y la Asesoría Jurídica hace un tratamiento idéntico a los que se 

vieron en la Comisión anterior, concretamente se desestima la reclamación porque es una 

alegación en la que no se concreta el daño causado, por lo tanto no acredita que exista un 

daño efectivo, evaluable y personalizado. 

Se adoptó dictamen favorable a la desestimación de la reclamación con la abstención del 

grupo Socialista y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo Ciudadanos,  

del concejal no adscrito y del grupo Mixto. 

 

3. Punto retirado del orden del día. 

4. Expediente de reclamación patrimonial instado por J.A.G.P. por rotura de prenda en un 

banco de una exposición (Expte. 87/2022/REPA) 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso informa que en este caso se ha llegado a un acuerdo con la 

aseguradora de la exposición a la que estaba asociado el banco que produjo la rotura en la 

prenda. Y se ha satisfecho lo que requería el reclamante. 

Se adoptó dictamen favorable a la estimación de la reclamación por unanimidad. 

 

5. Ruegos y preguntas 

No hubo. 

 

 Y siendo las ocho y treinta y seis minutos se levantó la Sesión, ordenando el Presidente 

la confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. Andrés García Camazano  
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Rodríguez López 

Parrés Cabrera 

García Meilán 

Recio Ariza 

Sánchez Gómez 

Castaño Sequeros 

Sánchez Alonso 

Carrera Garrosa 

Ortiz Ramos 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,35 horas del día 19 de Abril de 2.023, 

se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de solicitud de licencia ambiental: El de GALISUR 4 S.L., y en 

su representación M.B.B, solicitando licencia ambiental para establecimiento destinado 

a almacén de perfiles de aluminio, sito en Cl. Nobel, 9 (Fecha de inicio 12-01-2023). 

GALISUR. 3/23 LAMB. 
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3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

CASSANDRA PRPCO, S.L.U., realizando comunicación de inicio de actividad para 

residencia de estudiantes, sito en Cl. Santiago Diego Madrazo, 2 (Fecha de inicio 08-

08-2022). YOUNIQ SALAMANCA. 23/22 CINA; el de LARUSSO SALAMANCA, S.C. y en 

su representación , R.G.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento 

destinado a comercio de prendas de vestir y regalos, sito en Cl. Azafranal, 33 (Fecha 

de inicio 13-12-2023). EL SEÑOR MIYAGI. 191/22 APER; el de OHANA ESTILISTAS 

E.S.P.J, y en su representación, E.I.C., realizando comunicación de apertura de 

establecimiento destinado a peluquería y estética, sito en Cl. Maestro Tarrega, 5 

(Fecha de inicio 01-12-2022). OHANA ESTILISTAS. 188/22 APER; y el de F.J.C.C., 

realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a venta de frutas, 

verduras, hortalizas y tubérculos, sito en Cl. Borneo, 21 (Fecha de inicio 07-12-2022). 

FRUTERIA “FRANCISCO”. 190/2022 APER. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de A.M.R., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento destinado a 

peluquería, sito en Avd. Filiberto Villalobos 53 (Fecha de inicio 13-03-2023). ALFONSO 

MARCOS RAMIREZ. 59/23 CTIT; el de OSLO GASTROTECA S.L., y en su representación 

Y.G.D., realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de 

categoría C-D (bar restaurante sin música), sito en Pz. Corrillo, 20 (Fecha de inicio 21-

03-2023). OSLO A LO CANALLA. 64/23 CTIT; el de PUB MALABAR, E.S.P.J. y en su 

representación J.F.L., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento de categoría B (bar con música), sito en Cl. Granero, 24 (Fecha de 

inicio 12-01-2023).PUB MALABAR. 5/23 CTIT; el de P.L.R., realizando comunicación de 

cambio de titularidad de establecimiento destinado a comercio de ropa y 

complementos, sito en CT. Ledesma, 14 (Fecha de inicio 22-03-2023). MODAS 

PATRICIA. 65/23 CTIT. 

5.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de publicidad exterior: El de CASSANDRA PROPCO, S.L.U., 

realizando declaración responsable para instalación de anuncios de publicidad exterior, 

sito en Cl. Santiago Diego Madrazo, 2 (Fecha de Inicio 10-08-2022). YOUNIQ 

SALAMANCA. 25/22 ANUN. 

6.- Informaciones varias. 
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Por parte del Sr. Presidente se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, la semana pasada se han contabilizado 

un total de 266.000 viajeros. La media de los días laborables ha sido de 45.200 viajes. 

B.- Con relación al Servicio de Tráfico, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que ayer se contabilizó un 90 por ciento de los niveles de tráfico prepandemia. 

En la semana anterior los valores oscilaron entre el 93 y el 95 por ciento. 

C.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que se han 

realizado esta semana 24 actuaciones, dos de ellas relacionadas con la búsqueda de la 

persona desaparecida en la Sierra de Béjar, sin incidencias reseñables. 

D.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Inspector 

de la Policía Local se informa que los servicios ordinarios se han desarrollado sin 

incidencias reseñables. Con relación al Servicio Especial con motivo del Lunes de 

Aguas, tampoco ha habido incidencias dignas de mención. Se produjeron varias 

intoxicaciones etílicas en jóvenes en la zona del Puente Romano y los cortes de tráfico 

consiguientes en determinados puntos por la afluencia masiva de personas. 

Por parte del Grupo Mixto se pregunta si existieron problemas de acceso en la 

zona de la Aldehuela y si se tiene constancia de la existencia de quejas por este 

motivo. Por parte del Sr. Inspector de la Policía Local se informa que había un control 

de acceso a la zona deportiva por parte de personal de seguridad privada, que permitía 

únicamente el acceso a los usuarios autorizados. En la zona de piscinas y el monte de 

utilidad pública simplemente no dejaban acceder con envases de vidrio. No constan 

incidencias de ningún tipo en esta zona.  

7.- Ruegos y preguntas. 

7.1.- Por parte del Grupo Mixto se pregunta si se han formulado alegaciones por 

parte de los taxistas a la Ordenanza Municipal sobre el taxi aprobada inicialmente y 

que se había acordado con ellos. Por parte del Sr. Presidente se informa que sí se han 

formulado tales alegaciones sobre diferentes cuestiones y se analizarán de cara a la 

aprobación definitiva de la Ordenanza. 

7.2.- Por parte del Grupo Mixto se plantea que en una de las pantallas LED del 

Servicio de Tráfico hay anuncios de coches. Por parte del Sr. Jefe del Servicio de 

Tráfico se informa que no hay publicidad como tal de coches en tales elementos. Lo 

que sí hay es publicidad del Museo de Automoción y puede que alguna de las 

campañas o eventos que desarrollen tengan la imagen de un vehículo determinado. 
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7.3.- Por parte del Grupo Mixto se plantea el mal estado de la zona de perros 

situada en el Barrio Vidal, solicitando un mantenimiento adecuado y mayor presencia 

policial para evitar malos comportamientos de perros y dueños. Por parte del Sr. 

Presidente se toma nota. 

7.4.- Por parte del Grupo Mixto se plantea de nuevo la existencia de mamparas con 

publicidad en una terraza de la Calle Bordadores. Por parte del Sr. Presidente se 

manifiesta que se harán las comprobaciones oportunas al respecto. 

7.5.- Por parte del Grupo Socialista se plantea de nuevo la cuestión de una terraza 

situada en la Calle Filipinas con un paso muy reducido para los peatones. Por parte del 

Sr. Presidente se toma nota. 

7.6.- Por parte del Grupo Socialista se solicita información sobre los robos que 

tuvieron lugar durante la celebración del Lunes de Aguas. Por parte del Sr. Inspector 

de la Policía Local se informa que no se ha reseñado ninguna sustracción en el Informe 

remitido por el Servicio Especial del Lunes de Aguas. 

7.7.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta si se ha incrementado el número 

de atropellos relacionados con bicicletas, existiendo quejas de conductores sobre las 

maniobras que realizan en glorietas y semáforos. Por parte del Sr. Presidente se 

expone que sólo se consideran atropellos los que tienen lugar entre vehículo y peatón. 

Si se producen entre bicicleta y coche son accidentes de tráfico. La disminución de la 

velocidad a 30 kilómetros/hora ha influido en la menor gravedad de los daños que se 

producen en los atropellos, pero a la vez se ha detectado un aumento de los 

accidentes de tráfico que se han producido en la ciudad, igual que en otros lugares. 

Los atropellos han disminuido de forma importante en los últimos tiempos, con relación 

a datos precedentes. Por parte del Sr. Inspector de la Policía Local se informa que sí 

hay más vehículos de movilidad personal y bicicletas en las calzadas, porque se les 

está expulsando de las aceras y las calles peatonales. Las bicicletas habitualmente 

maniobran y culebrean para ponerse delante en los semáforos. Por parte del Sr. Jefe 

del Servicio de Tráfico se informa que, precisamente, no se ponen líneas avanzadas de 

detención para ciclistas en los semáforos, como ocurre en otros lugares, para evitar 

estas maniobras, que obligan a los vehículos a volver a adelantar a las bicicletas 

cuando se abre el semáforo. Por parte del Grupo Socialista se expone que la 

disminución de la velocidad media supone también más imprudencias, por un exceso 

de confianza. 
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7.9.- Por parte del Grupo Socialista se solicita mayor presencia policial a pie en la 

zona centro y casco histórico, por la mayor afluencia turística en la ciudad. Por parte 

del Sr. Presidente se toma nota. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 09,10 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 

  



 
COMISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL 

Sesión ordinaria de 20 de abril de 2023 
 
Asistentes: 
Presidenta: 
Dª Ana Suárez Otero 
Vocales: 
Dª Isabel Macías Tello 
Dª Almudena Parres Cabrera 
Dª María García Gómez 
D. Juan José García Meilán 
D. Juan José Sánchez Alonso 
D. Ricardo Ortiz Ramos 
Dª Virginia Carrera Garrosa 
Vocales suplentes: 
D. José Fernando Carabias Acosta 
Dª María Jesús Santamaría Trigo 
Secretaria suplente: 
Dª Montserrat Castro Benito 
 
 

ACTA DE LA SESIÓN 
 

 
En la ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta minutos del día 

arriba indicado, se reúnen de forma telemática y presencial en el Salón de Plenos de 
la Casa Consistorial, los componentes de la Comisión de BIENESTAR SOCIAL que 
arriba se expresan al objeto de tratar los asuntos que integran el siguiente orden del 
día. 

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.- 

La comisión, por unanimidad, acuerda aprobar el acta de la sesión celebrada el 
día 13 de abril de 2023. 

 
2.- INFORMACIÓN SOBRE AYUDAS DE URGENCIA SOCIAL.- 

La comisión conoce las propuestas realizadas conforme se recoge en el 
extracto del acta de la reunión de la Comisión de Valoración de Ayudas de Urgencia 
Social celebrada el día 12 de abril, que contiene los acuerdos relativos a las 
prestaciones destinadas a la atención de necesidades básicas de subsistencia en 
situaciones de urgencia social, según se detalla a continuación:  

‐ Concesiones: se conceden ocho ayudas por importe total de 14.025,00 €. 

 

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

El señor Ortiz Ramos formula los siguientes: 

‐ Solicita información sobre la tramitación de las memorias anuales. La presidenta 
informa que se están elaborando. 

‐ Solicita que se le envíe la información que pidió el Sr. Collados Grande en 
anteriores comisiones, sobre el tiempo de atención con el nuevo sistema de triaje. 
La presidenta responde que se trata de un informe complejo por lo que es 
conveniente que asista a la comisión la directora de Área. 

 

 



La señora Carrera Garrosa formula los siguientes: 

‐ Manifiesta que según se establece en el Reglamento del Defensor del Mayor, éste 
debería haber presentado un informe anual de actividad para llevarlo al Consejo  y 
posteriormente el Pleno, y no ha sido así.  Manifiesta que éste es sólo un ejemplo 
de lo que está sucediendo en todos los consejos sectoriales, que tienen poco 
peso, no tienen más efectividad que la mera información. Considera que deberían 
tener un presupuesto propio y ser órganos de decisión, con autonomía, en los que 
se dé la visión de la calle y se planteen soluciones, como sucede en otros 
Ayuntamientos.  

La concejala de Mayores responde que el Defensor del Mayor ha presentado 
su memoria y se llevará al Consejo de Mayores próximamente; manifiesta que 
está de acuerdo en que se debe dar contenido a los consejos sectoriales y que es 
bueno todo lo que suponga mejorar. 

La concejala de Participación Social considera que este debate se podría 
plantear también en el ámbito de la participación ciudadana, ya que lo planteado 
es una buena crítica constructiva. 

‐ Hace referencia a un Decreto de Alcaldía de 24 de marzo sobre un contrato menor 
para el reparto de entradas de los actos del 8 de marzo, manifestando su malestar 
porque se está cargando este gasto, que es de gestión y trámite, al Pacto de 
Estado sobre Violencia de Género, cuando exclusivamente deberían incluirse los 
gastos del programa que son los de sensibilización que llegan a la gente. 
Considera que los gastos de gestión deberían ser asumidos por la propia 
concejalía. 

La presidenta responde que el reparto de entradas se ha realizado de la única 
forma posible, a través del sistema electrónico del Liceo, y que esta gestión 
telemática tiene un coste. Además, se han incluido en el Pacto porque se permite. 

La señora Carrera Garrosa pide que se traigan a comisión los gastos que se 
han incluido en el Pacto de Violencia, desde agosto 2022 hasta marzo 2023. 

  

La señora García Gómez formula los siguientes: 

‐ Formula una pregunta a la concejala de Participación Social de parte del Sr. 
Collados Grande que no asiste a la comisión, relativa a qué problemas han 
surgido para que el sábado no se pueda celebrar la Feria de las Asociaciones ni el 
concierto del grupo Mayalde en la Plaza de la Concordia; manifiesta que hay 
mucho malestar y que se repiten los problemas que hubo el año pasado en 
Pizarrales; considera que ha habido falta de coordinación, planificación y gestión 
municipal, lo que implica una responsabilidad política. 

La concejala de Participación Social contesta que la Feria de Asociaciones se 
celebra en Garrido y no se ha llegado a tiempo, no ha sido posible tramitar los 
contratos por lo que se va a aplazar, no se va a cancelar. Manifiesta que el 
problema ha sido que Intervención ha reparado el expediente, aunque se ha 
tramitado igual que en años anteriores. La señora García Gómez considera que si 
Intervención ha puesto reparo es porque no se ha hecho bien.  

‐ Manifiesta que desde hace cuatro meses está pidiendo la evaluación del Plan de 
Igualdad y que a estas alturas no se va a conocer antes de las elecciones. La 
presidenta responde que se ha contratado una empresa externa y es un Plan que 
afecta a todas las Áreas del Ayuntamiento.  

 

 

 

 



Finalmente, la presidenta informa: 

‐ Que el próximo jueves habrá una charla de Antonio Pampliega sobre la mujer en 
zonas de conflicto, en el Palacio de Congresos, y que enviará el cartel y la 
información a los Grupos. 

‐ Que el viernes se celebrará un espectáculo a beneficio de los damnificados en 
Turquía. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diez 
horas del día al principio señalado de todo lo cual, como Secretaria CERTIFICO.  
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COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL   DÍA  20-ABRIL-2023 

 
 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidenta:     Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    D. Francisco Javier García Rubio 

     Grupo Socialista:   Dª. María García Gómez 

      Grupo Mixto:    Dª. Virginia Carrera Garrosa.  

Concejal no adscrito:   D. Ricardo Ortiz Ramos 

 

Secretaria:    Dª. Sonsoles Bueno Santos. 

 

II.- Por medios telemáticos: 

Vocales:   Grupo Popular:     Dª Almudena Parres Cabrera 

 Grupo Socialista:   Dª Mª de los Ángeles Recio Ariza 

         Dª Erica Polo Hernández  

Grupo Ciudadanos:  Dª Ana Suarez Otero 

         D. Juan José Sánchez Alonso  

 

Otros asistentes:   

Asiste a la sesión presencialmente, con voz y sin derecho a voto, D. Ángel Fernández Silva, Concejal 

Delegado de Juventud. 

 

 
En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta minutos del día 20 de abril de 2023, 

se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial del Ayuntamiento de 

Salamanca y por medios telemáticos, conforme a lo dispuesto en la Disposición Final Segunda del Real 

Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, que añade un nuevo apartado 3 al art. 46 de la Ley 7/1985, de 2 

de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local (BOE de 01-04-2020, nº 91), las señoras y 

señores, Concejalas/les y Secretaria integrantes de la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, más arriba relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos que 

integran el siguiente orden del día. 
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1.-   Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación, Cultura, Deportes 

y Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, 

celebrada el día 13-abril-2023. 

 

 

2.- Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Deportivo Popular Media 

Maratón Ciudad de Salamanca para la celebración de la XI Edición de la Media Maratón 

Ciudad de Salamanca 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos 

de la presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma.  

  D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, informa sobre los aspectos 

más importantes del convenio.  

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club 

Deportivo Popular Media Maratón Ciudad de Salamanca para la celebración de la XI Edición de la Media 

Maratón Ciudad de Salamanca 2023, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y 

Secretaria de esta Comisión. 

 

3.- Convocatoria del XXIII Certamen Jóvenes Creadores 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos 

de la presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma.  

  D. Ángel Fernández Silva, Concejal Delegado de Juventud, informa sobre los aspectos más 

importantes del concurso destacando dos novedades respecto al año pasado: La primera es que se 

crean dos categorías nuevas de diseño 3D y videoclips y la segunda novedad es que se incluyen plazos 

de resolución y notificación. Añade que está previsto que el certamen se lance en dos o tres semanas, 

en función de la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia. 

   D Ricardo Ortíz Ramos propone que, ahora que se están utilizando mucho las herramientas 

nuevas de inteligencia artificial para el arte, se incluya una categoría al respecto. 

  Dª María García Gómez manifiesta su conformidad con la separación e introducción de las nuevas 

categorías y pregunta cuándo va a salir el concurso.  

   D. Ángel Fernández Silva contesta que una vez se apruebe por Resolución de Alcaldía tiene que 

enviarse a la Base Nacional de subvenciones y al Boletín Oficial de la Provincia y desde entonces es un 



Ayuntamiento de Salamanca. 
Comisión Inf. de Educación C. D. y J. 

Acta Sesión: 20-abril-2023 
Pág. 3 de 6 

 

Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

plazo de un mes, por tanto no se puede calcular exactamente pero se estima que será sobre finales de 

mayo.  

   Dª Virginia Carrera Garrosa está de acuerdo con las novedades introducidas pero sigue con la 

preocupación de que existan categorías muy consolidadas, como las vinculadas a las bellas artes, pero 

otras a las que no se llega, que o bien quedan desiertas o bien siempre son los mismos autores los que 

concursan. Por ello propone se busquen otras vías para llegar a la gente. 

  Dª María García Gómez añade que quizás sea un problema en la publicidad del concurso.  

  D. Ángel Fernández Silva contesta que es verdad que, pese a haber record de participantes el año 

pasado, hay categorías concretas que no tienen mucho éxito, como moda o diseño gráfico. Contesta que 

se ha reforzado muchísimo la publicidad y difusión del certamen, se ha mandado a redes sociales, a 

colegios, institutos, a la USAL, a la Universidad, anuncios, mediante cartelería, se reparten players del 

certamen… incluso en algún caso se ha contratado con alguna escuela específica en alguna disciplina 

para conseguir su difusión en su ámbito, como por ejemplo la escuela y la asociación de hostelería. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación de la Convocatoria del XXIII Certamen Jóvenes Creadores 

2023, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretaria de esta Comisión. 

 

4.- Informaciones varias.  

Dª Victoria Bermejo Arribas, Concejala de Educación, Cultura y Festejos, informa sobre los 

siguientes asuntos:  

 

  4.1. Da la enhorabuena por los premios de dos artistas salmantinos: La Chana Teatro, Premio Max 

por su producción “Blancanieves”  y al escritor Benito González, X Premio Hispania de Novela Histórica 

con su tercera novela “La sentencia”.  

 

  María García Gómez pregunta cuantos espectáculos que han ganado el Premio Max se han traído 

a Salamanca, ya que no recuerda que se haya traído ninguno, y solicita que, teniendo en cuenta que es 

uno de los premios más prestigiosos en teatro, se intentara por lo menos traer al ganador a Salamanca.  

 

  Dª Victoria Bermejo Arribas contesta que se preguntará en la Fundación Salamanca Ciudad de 

Cultura y Saberes. 

 

  4.2. En el apartado cultural se informa:  

- Viernes 21 abril en el Teatro Liceo, magia con el mago Yunke. 
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- Dentro de la Red de Teatros de Castilla y León, el sábado 22 en el Teatro Liceo “La Infancia” 

de Producciones “Come y Calla”, protagonizado por mujeres. 

- En la Biblioteca hoy comienza el Ciclo de Teatro “aficionados a escena” con Esfinge Teatro. 

Son espectáculos de grupos amateur de Salamanca. 

- Hay tres presentaciones libros en el Teatro Liceo el lunes, martes y miércoles. 

- Los días 21, 22 y 23 de abril se lleva a cabo la 12ª Galería Urbana del Barrio del Oeste.  

- El domingo 23 se celebra el Día del Libro dedicado a Tomás Bretón, Venancio Blanco y 

Zacarías González. Participan 24 librerías salmantinas y 1 editorial salmantina. 

- El sábado 22 concierto en la Biblioteca Torrente Ballester con el II Festival Flamenco con cinco 

artistas para el impulso del flamenco en la ciudad.  

- El domingo 23 dentro del Ciclo de conciertos divulgativos de canción de cámara un concierto 

en el Centro Municipal Integrado Trujillo. 

- Ayer el Alcalde presentó el programa para todo el año de las actividades en conmemoración 

del fallecimiento de Tomás Bretón.  

María García Gómez espera que se aborde toda la trayectoria de Tomás Bretón y no 

solamente la zarzuela con la Verbena de la Paloma, ya que tiene una obra muy completa. 

 Dª Victoria Bermejo Arribas contesta que se va a incluir también en los conciertos de los 

conservatorios y, como expertos en la materia, las piezas que van a seleccionar abarca 

también otro repertorio de Tomás Bretón. 

Dª Victoria Bermejo Arribas añade que habrá una exposición magnífica de la Biblioteca 

Nacional en la Torre de los Anaya.  

Dª Virginia Carrera Garrosa pregunta si se van a exponer los fondos que tenemos de Tomás 

Bretón. 

Dª Victoria Bermejo Arribas contesta que se complementan pero que específicamente se va a 

traer la exposición completa que está en la Biblioteca Nacional. 

Dª Virginia Carrera Garrosa aprovecha la celebración de Tomás Bretón para solicitar que se 

busque una ubicación para hacer una exposición permanente en la Ciudad con los fondos que 

tenemos de él. 

Dª Victoria Bermejo Arribas toma nota.  

 

 

5.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma: 

 

5.1.- D Ricardo Ortíz Ramos pregunta por el programa de la Fiesta de San Juan de Sahagún.   
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       Dª Victoria Bermejo Arribas contesta que se está preparando. 

 

5.2.- Dª Virginia Carrera Garrosa recuerda dos cuestiones fundamentales: los asientos del 

Pabellón de Würzburg y la megafonía.  

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal de Deportes, contesta que se han instalado unas sillas 

nuevas en la parte del banquillo, que era lo que demandaban, y que la megafonía también se va poner 

antes de que acabe esta legislatura. 

  

5.3.- Dª  Virginia Carrera Garrosa recuerda que está pendiente lo de los contenedores de 

reciclado.  

D. Francisco Javier García Rubio indica que es un tema de Medio Ambiente.  

 

5.4.- Dª  Virginia Carrera Garrosa pregunta qué criterios o normativa se siguen para colocar una 

escultura en la ciudad de manera permanente.  

Dª Victoria Bermejo Arribas contesta que cuando se recibe una propuesta  en primer lugar se hace 

un estudio y se valora la idoneidad del proyecto para admitirlo o no. Una vez admitido requiere una 

tramitación y las autorizaciones que sean necesarias por parte de las comisiones y organismos 

correspondientes.  

 

5.5.- Dª  Virginia Carrera Garrosa solicita información respecto al anuncio en redes sociales 

lanzado por el Corte Inglés para el lunes de aguas en el que aparece el logotipo del Ayuntamiento, 

entendiendo que el Ayuntamiento no ha pagado al Corte Inglés para promocionarlo en las redes 

sociales.  

D. Ángel Fernández Silva contesta que se interesará por el asunto e informará al respecto. 

   Dª Ana Suarez Otero contesta que desde Turismo se ha organizado el II Festival vinculado a la 

declaración de fiesta de interés turístico regional anunciando únicamente actividades culturales y lúdicas. 

 

5.6.- Dª María García Gómez comenta que la empresa concesionaria de la Aldehuela ha 

restringido nuevamente el acceso a los salmantinos/as a las zonas recreativas previo registro de las 

mochilas y considera que no se puede permitir que una empresa registre las mochilas para entrar en un 

espacio público.  

D. Francisco Javier García Rubio contesta que es un tema de la Policía Local que acordona la 

zona.  

Dª Virginia Carrera Garrosa comenta que se ha permitido entrar a las personas que no llevaran 

botellas de vidrio y considera que estas restricciones se deben avisar previamente a la gente. 
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Dª María García Gómez indica que le consta que hay personas a las que no le han dejado pasar y 

no llevaban botellas de vidrio. Considera gravísimo que los ciudadanos/as en un día tan significativo 

como el lunes de aguas no puedan disfrutar de un espacio que es público y que el Ayuntamiento tiene 

que controlar estas cosas.   

Dª Mª de los Ángeles Recio Ariza señala que la Aldehuela es un recinto público que se le está 

dejando explotar a una empresa privada, pero es público y eso prevalece y por tanto no se puede negar 

la entrada a ningún ciudadano y además quien tiene que hacer el cacheo debería ser la policía. Se 

entiende que no se permita la entrada de vidrio por motivos de seguridad pero no que se restringa la 

entrada a la ciudadanía a un recinto que es suyo, que es público. 

 

5.7.- Dª María García Gómez pregunta por los incidentes acontecidos en la piscina del Enjoy. Dª 

Mª de los Ángeles Recio Ariza explica que una persona, que ya había hecho desperfectos en otras 

ocasiones, cuando lo pillaron rompiendo un grifo de la piscina, tiro una tablet del mostrador y un 

ordenador hacia la monitora, provocando graves desperfectos.  

En este momento de la sesión, siendo las nueve horas, se ausenta la Sra. Presidenta de la 

Comisión, Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, pasando a suplirla D. Francisco Javier García Rubio. 

       D. Francisco Javier García Rubio contesta que desconoce lo acontecido en la piscina y que se 

interesará por el asunto e informará a esta comisión al respecto. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las nueve horas y diez minutos 

del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades preceptivas 

firma la Sra. Presidenta, de todo lo cual, como Secretaria de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
La Presidenta de la Comisión,           La Secretaria de la Comisión, 

 
 
 
 

Mª Victoria Bermejo Arribas.                Sonsoles Bueno Santos. 


